



## Golf V

### Sustitución de la lámpara

Si debe sustituirse la lámpara en los vehículos arriba indicados, deberá tenerse en cuenta una particularidad. Si al comprobar el funcionamiento de la luz se detecta que una de las lámparas está defectuosa, antes de sustituirla deberá desconectarse el encendido. Si se sustituye la lámpara mientras el encendido todavía está conectado, la nueva lámpara no funcionará. La causa reside en que, al conectar el encendido, el vehículo realiza lo que llamamos una "exploración en frío". Durante esta exploración (resistencia óhmica de las lámparas) se comprobará el correcto funcionamiento del sistema de iluminación. Si se detecta que una de las lámparas está defectuosa, p. ej. la luz de freno derecha trasera, sencillamente se interrumpirá la alimentación de tensión para esta lámpara. Si, una vez conectado el encendido y sustituida la lámpara, la unidad de control de la iluminación no registra ningún fallo, la alimentación de tensión volverá a "desbloquearse".

